

Nicolás Maduro evoca golpe militar contra Hugo Chávez en 2002



Golpe de Estado a Hugo Chávez

Caracas, 11 abr (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, evocó hoy los 23 años del golpe militar contra el comandante Hugo Chávez (1954-2013).

Al recordar la fecha del 11 de abril de 2002, el mandatario señaló en su cuenta de Telegram que aquel día “le vimos la cara al fascismo, el golpe de Estado contra el Comandante Chávez, orquestado por el imperialismo y los apellidos de la oligarquía”.

“Éramos otro pueblo, todavía muy inocente, se empezaban a gestar los nuevos valores, la nueva conciencia, y apenas comenzábamos a hablar de Poder Popular. Era un movimiento revolucionario en fase de nacimiento”, expresó.

Recordó que Chávez le dijo, una y otra vez, a la derecha que tomó el camino golpista muy tempranito: “no subestimen al pueblo, ni a los militares”. Y lo hicieron, dieron su golpe de Estado, secuestrándolo y

dando la orden de matarlo, pero recibieron un contragolpe popular, afirmó.

“¡Qué lección tan grande! Abril de historia, de heroicidad y de recuerdo permanente de esta primavera que Venezuela ha vivido, y vive, de ideas refulgentes, hermosas, gigantescas”, destacó.

En el audiovisual que acompaña el mensaje, el gobernante indicó que todos tenemos recuerdos imborrables de ese 11 de abril, pero también tenemos que tener presente la existencia de “una generación que no recuerda nada o tiene recuerdos borrosos” y llamó hacer un ejercicio permanente de “memoria histórica”.

Manifestó que fue un golpe mediático que impuso su versión, su trampa, su emboscada para que se justificara cualquier golpe de Estado.

Maduro señaló que por eso se llevó la marcha “desde Chuao hasta Miraflores (de este a oeste) y los francotiradores mataron gente que venían en esa marcha pacífica que nunca llegó al Puente Llaguno ni al Palacio de Miraflores, sede del Gobierno.

Los militares que participaron en el plan de golpe de Estado contra el comandante Hugo Chávez “trabajaban para la misión militar norteamericana en Venezuela”, afirmó.

El Presidente comentó que en el momento que el imperialismo norteamericano decidió avanzar hacia un golpe de Estado contra el líder bolivariano, “todos sacaron su cara horrorosa de traidores”.

Tenemos que hacer un ejercicio permanente para nutrir la conciencia histórica de todo el pueblo de Venezuela, de toda la Fuerza Armada Nacional Bolivariana, pero sobre todo, de toda la juventud venezolana, ¡nunca más un golpe contra la patria!, nunca más”, subrayó. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/380654-nicolas-maduro-evoca-golpe-militar-contra-hugo-chavez-en-2002>



Radio Habana Cuba